

2024年暑期教师研修（高等教育）

学员操作手册

如何登录--国家智慧教育公共服务平台

在电脑中打开浏览器，输入https://www.smartedu.cn/，下滑鼠标找到【国家高等教育智慧教育平台】板块，点击【教师教研】进入研修页面。



The screenshot displays the homepage of the National Smart Education Public Service Platform. The browser address bar shows the URL https://www.smartedu.cn. The main navigation bar includes the platform logo, the slogan "人人皆学 处处能学 时时可学", and a search bar. Below the navigation bar is a large banner for the "National Smart Education Reading Platform" featuring illustrations of children reading. The main content area is titled "国家高等教育智慧教育平台" (National Higher Education Smart Education Platform). A grid of buttons lists various educational categories: 思政课 (Ideological and Political Course), 课程 (Courses), 体育 (Physical Education), 美育 (Aesthetic Education), 劳动教育 (Labor Education), 教材 (Textbooks), 虚仿实验 (Virtual Simulation Experiments), 研究生教育 (Graduate Education), 教师教研 (Teacher Research), 课外成长 (Extracurricular Growth), and 院士讲堂 (Academy Lecture). The "教师教研" button is highlighted with a red border.



如何登录--国家智慧教育公共服务平台首页

以寒假教师研修为例，点击专题页进入登录学习

The screenshot shows the homepage of the National Smart Education Public Service Platform (www.smartedu.cn). The page features a blue header with the platform's logo and name, and the slogan "人人皆学 处处能学 时时可学". Below the header is a navigation menu with links for "首页", "中小学智慧教育", "智慧职教", "智慧高教", "服务大厅", "读书平台", "地方平台", and "国际平台". A search bar and a "登录" (Login) button are also present. The main content area is titled "教师专业发展" (Teacher Professional Development) and features a large banner for "寒暑假教师研修" (Winter and Summer Teacher Training) with the text "教师专业发展平台" and a "进入学习" (Enter Learning) button. Below the banner is a secondary navigation menu with links for "首页", "师德师风", "专业素养", "国情教育", "公益行动", and "专题研修". A "登录" (Login) button is located in the top right corner of this menu. At the bottom of the page, there is a large banner for "2024年寒假教师研修" (2024 Winter Teacher Training) with an illustration of an open book and a smartphone displaying a training interface.



如何登录--专题页面

在电脑中打开浏览器，输入 <https://teacher.higher.smartedu.cn/h/subject/summer2024/>，进入高等教育教师专业发展2024年暑期教师研修专题页。

The screenshot shows the homepage of the Higher Education Teacher Professional Development 2024 Summer Teacher Training. At the top, it features the logo of the National Smart Education Public Service Platform (国家智慧教育公共服务平台) and the text 'SMART EDUCATION OF CHINA'. Below this, the main title '高等教育教师专业发展' is displayed. A large banner for '2024年暑期教师研修' (2024 Summer Teacher Training) is prominent, with buttons for '学习指南' (Learning Guide) and '立即报名' (Sign Up Now). A login prompt '用户您好, 您还未登录' (Hello user, you are not logged in) is visible, along with a '登录' (Login) button and a link for '还没有账号? 立即注册' (No account? Register now). Below the banner, there are two informational points: 1. The platform is for higher education teachers, and certificates are issued through the national platform. 2. Certificates will be available for download from September 1, 2024, after completing 10 hours of learning. A featured resource '大力弘扬教育家精神' (Greatly Promote the Spirit of Educationists) is highlighted, including a '证书下载' (Certificate Download) button and a '操作手册' (Operation Manual) button. The resource is marked as '已开课' (Course Open) and has 26 resources with a 0.0 rating and 1 like.

如何登录--注册

根据页面内容，填写手机号、验证码、姓名、身份证号、学校名称等完成注册。请填写准确的个人信息，该信息将用于学时记录和考核数据。

注：

- 1.填写学校信息时，请输入关键字选择学校名称，若您所在学校属于职业学校（含职业本科学校、高职高专学校、中等职业学校、技工学校），请点击职业教育教师研修。若不属于以上类别，仍未找到匹配学校，请联系管理员！
- 2.若显示手机号码已注册，而您忘记密码，可点击登录页面的忘记密码，输入手机号+验证码，进行密码重置后使用再新密码登录。

专题研修注册

手机号：

验证码：

密码： ?

真实姓名：

证件类型：

证件号码：

学校名称：

若您所在学校属于职业学校（含职业本科学校、高职高专学校、中等职业学校、技工学校），请点击[职业教育教师研修](#)。若不属于以上类别，仍未找到匹配学校，请联系管理员！

如何登录--注册

在页面右上角进行注册，若您参加过2022年暑期研修、2023年寒假研修、2023年暑期教师研修暨师德集中学习教育、2024年寒假研修，无需注册可直接登录。

高等教育教师专业发展



The banner features a blue and green gradient background with a laptop illustration. On the left, it displays '2024年' in a blue pill, '暑期教师研修' in large blue characters, and two buttons: '学习指南' (blue) and '立即报名' (orange). On the right, a white login box contains the text '用户您好, 您还未登录', a blue '登录' button, and a red-bordered box with the text '还没有账号? 立即注册'. A red arrow points from the laptop screen to the registration link.

如何登录--登录

注册完成后，下次学习时可使用手机号与密码或使用手机验证码进行登录。请将学习页面添加至收藏栏中，方便后续学习。



高等教育教师专业发展

2024年
暑期教师研修

学习指南 ▶ 立即报名

用户您好，您还未登录

登录

还没有账号？立即注册

The screenshot shows a login interface for a professional development program. It features a blue and green banner for the '2024 Summer Teacher Training' with buttons for 'Learning Guide' and 'Sign Up Now'. On the right, a white login box contains the text 'Hello user, you are not logged in', a blue 'Login' button, and a red-bordered box containing the text 'No account? Sign up now' with a red arrow pointing to it.

研修学习

1. 研修时间

暑期教师研修活动截止时间为**2024年9月30日**，教师需在此时间段内按要求完成研修课程学习。

2. 研修课程

暑期教师研修活动共有7门课，每门课程提供多个学习资源，教师可以按需选学。

3. 学时认定

必须完整观看完所选视频，才可获得该视频对应的认定学时。完成本专题研修，平台为教师认定10学时。获得认定学时后，您可继续学习，平台将继续记录您的学习时长。从9月1日起，平台将为获得10个认定学时的教师提供电子学习证书。



研修学习

4. 学习流程

第一步：登录后，点击下图中的【立即报名】，确认后即报名成功。



完善信息

本平台为**高等教育**教师学习平台，基础教育、职业教育教师请到相应的学习平台学习。我们收集您的身份信息，是为了保障您在平台的学习进度。我们会遵循安全合规要求，保证您的信息安全，请您放心填写。

*部门(学院)： ⓘ

*职务：

*职称：



研修学习

4. 学习流程

第二步：点击课程名称进入课程页面。

国家智慧教育公共服务平台
SMART EDUCATION OF CHINA

高等教育教师专业发展

2024年
暑期教师研修

学习指南 ▶ 立即报名

用户您好，您还未登录
登录
还没有账号？立即注册

1. 2024年暑期教师研修证书下载将于2024年9月1日正常开放，已完成学习并达到获证要求学时（10学时）后可下载证书。本次培训不延期，不补学。
2. 本平台为高等教育教师学习平台，基础教育、职业教育（职业本科、高职高专、中职中专、技工学校）教师请从国家智慧教育公共服务平台进入相应学习页面并获证，若学错平台（中小学平台、职教平台）无法发证。

大力弘扬教育家精神

通过解读教育家精神，学习教育家精神巡回宣讲和优秀教师短视频等资源，引导广大教师学习优秀教师先进事迹，大力弘扬教育家精神，牢记为党育人、为国育才的初心使命，为强国建设、...
主讲人：黄建平 苏德矿 肖向荣 周荣方 刘少坤 刘永坦 刘玉鑫 卢芳国 牛雪松 赵文霞 张云阁 张洪程

26个资源 ☆☆☆☆☆ 0.0分 (0个) 👍 1 点赞

已开课

证书下载
操作手册



研修学习

4. 学习流程

第三步：进入课程页面后，点击【开始学习】。

高等教育教师专业发展

大力弘扬教育家精神
课程课件：33个
授课讲师：石中英

开始学习

课程目录 课程详情

课程目录

- 第1章：教育家精神解读
- 第2章：教育家精神2024年巡回宣讲
 - 黄建平：祖国的需要就是我们前进的方向 00:09:56
 - 苏德矿：心中有学生，处处是课堂 00:13:08
 - 肖向荣：站在辽阔的时代舞台上 00:09:08
 - 田慧生：播种者不食言 00:09:08

讲师介绍

石中英
石中英，清华大学教授，全国优秀教师代表。

学习指南

您好！欢迎进入“2024年暑期教师研修”专题。为帮助您尽快了解学习方式，请认真阅读以下内容。

- 1. 注册平台** 未注册的教师按照平台要求填写个人真实信息，完成注册。该信息将用于记录学时和发放电子学习证书，请您认真填写。
- 2. 自主选学** 本专题为教师提供7门课程，每门课程提供多个学习资源，教师可以按需选学。平台为教师提供多种播放速度，教师可以根据自己的学习需求选择。
- 3. 学时认定** 必须完整观看完所选视频，才能获得该视频对应的认定学时。完成本专题研修，平台为教师认定10学时，其中“大力弘扬教育家精神”认定2学时，“教师教学能力专业发展”认定3学时，其他课程各认定1学时。获得认定学时后，您可继续学习，平台将继续记录您的学习时长。从9月1日起，平台将为获得10个认定学时的教师提供电子学习证书。教师获得的学时，凭电子学习证书，记入教师培训学时。记录的方法由地方教育部门和学校结合各地规定执行。研修截止时间为2024年9月30日。

客服电话：4008757650（工作日 8:30-11:40 13:30-17:00）



常见问题

1. 我已获取了智教中国通行证，能参加暑期教师研修活动么？

不能参加暑期教师研修专题。教师需要到国家高等教育智慧教育平台暑期教师研修专题中完成注册，填写个人信息，才能参加暑期教师研修专题。

智教中国通行证登录注册如下：

国家智慧教育公共服务平台
SMART EDUCATION OF CHINA

人人皆学 处处能学 时时可学

首页 中小学智慧教育 智慧职教 智慧高教 服务大厅 读书平台 地方平台 国际平台 输入搜索关键词 帮助中心 无障礙浏览 登录

智教中国通行证

请输入通行证ID/手机号/学生号

请输入密码

我已阅读并同意 用户协议、隐私政策、登录政策

登录

注册通行证 | 找回密码



常见问题

2. 注册或报名时，我填写错误的个人信息，如何进行修改？

登录后进入右上方的【个人信息】，点击编辑信息进行修改。



个人信息

姓名: 测试4

手机号: 15211111111

证件类型: 护照

证件号码: 11

部门(学院):

职务:

职称:

角色: 其他
未核对 ?

所在学校: 其他

[编辑信息](#)

高等教育教师专业发展

联系电话：4008757650

时间：工作日 8:30-11:40 13:30-17:00



扫码关注教师智慧研修平台